

*Etecsa et une société française
signent un accord pour le
déploiement d'un câble sous-
marin à fibres optiques entre la
Martinique et Cienfuegos*



ETEC

EMPRESA DE TELECOMUNICACIONES

orang



La Havane, 7 déc (RHC) La Compagnie cubaine de télécommunications SA (Etecsa) a annoncé mercredi qu'elle avait signé un accord avec la société française Orange SA pour étendre et diversifier ses capacités internationales grâce au déploiement d'un câble sous-marin à fibre optique entre la Martinique et la province de Cienfuegos.

Le système de câble sous-marin est destiné à soutenir l'expansion internationale d'Etecsa face à la demande croissante de connectivité Internet et à large bande.

Il sera déployé par Orange Marine, une filiale d'Orange.

La structure physique du câble sous-marin sera prête en 2023 et donnera au pays une nouvelle route pour les services internationaux, ce qui diversifiera géographiquement la connectivité actuelle.

La mise en place du câble permettra - en fonction des possibilités économiques du pays - de développer davantage la connectivité internationale.

Le projet est en cours de développement et a reçu toutes les autorisations nécessaires à son déploiement (Source : Etecsa).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307261-etezca-et-une-societe-francaise-signent-un-accord-pour-le-dploiement-dun-cable-sous-marin-a-fibres-optiques-entre-la-martinique-et-cienfuegos>



Radio Habana Cuba